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SEANCE ORDINAIRE DU CONSEIL MUNICIPAL 

24 AOUT 2021 

 

L’an deux mille vingt-et-un le 24 août à 19 heures,  

Les membres du conseil municipal de la commune de Marillac-le-Franc se sont réunis en session ordinaire dans 

la salle de fêtes sur convocation adressée par le Maire, le 19 août 2021, conformément aux articles L.2121-10 et 

L.2122-8 du code Général des Collectivités Territoriales.  

Etaient présents : BARDOULAT Pierre, Maire ; BOURDIER Nicolle, BOISSEAU Marie-Hélène, MANDAVY Pascal, 

PROUX Dominique, Adjoints ; AUTANT Éric, BORREGA Yann, DENIS Yannick, GRELBIN Suzanne, HENRARD Patrick, 

LAVERGNE Marie-Claire, LESBARERES Philippe, POUTHIER Delphine, RAMSDALE Phillip, SANSREFUS Evelyne  

La séance a été ouverte à 19 heures sous la présidence de Monsieur Pierre Bardoulat, maire.  

En application des dispositions des articles L.2121-15 du code Général des Collectivités Territoriales, le conseil 

municipal désigne Madame Marie-Hélène Boisseau comme secrétaire de séance.  

 

Approbation du procès-verbal du 3/06/ 2021 

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité des membres votants.  

 

 

ORDRE DU JOUR 

 

1. Délibération PROM’HAIE (Présentation MH Boisseau)  

Après  rappel de l’intérêt d’une plantation de haies et d’arbres sur les terrains communaux situés autour du 

stade et après présentation du projet du CETEF ainsi que des devis concernant les travaux de préparation du 

terrain, l’achat des végétaux, la plantation elle-même,  monsieur le maire demande à son conseil municipal de 

bien vouloir l’autoriser à solliciter le concours financier du conseil départemental en vue de la plantation de 70 

ml de haie simple, de 275 ml de haie double et 36 arbres fruitiers.  Après en avoir délibéré, le conseil municipal 

se déclare favorable à l’unanimité.  

 

2. Mobilité (Présentation N. Bourdier et MH Boisseau) 

En partenariat avec le Centre Communal d’Action Sociale de La Rochefoucauld-en-Angoumois, la tournée 

d’un minibus avec chauffeur pourrait être organisée sur notre commune, une demi-journée par semaine. 

Afin de définir les conditions d’utilisation de ce service ouvert à tous, il est nécessaire d’estimer le nombre 

d’usagers potentiels. C’est pourquoi un questionnaire a été élaboré et sera distribué avec le bulletin 

municipal dans toutes les boites aux lettres semaine 36. Il est à remettre dans la boite aux lettres de la 

mairie par les habitants concernés, avant le 18 septembre. 
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3. Travaux (Présentation P. Mandavy et D.Proux) 

Travaux réalisés Travaux à venir 

Tonte, broyage de végétaux 

Remplacement de panneaux endommagés 

Marquage au sol 

Création d’une plateforme « Chez le meunier » 

Co-intervention à Saint-Adjutory pour le curage des fossés 

Plateforme pour les containers à verre (avec LGTP) 

Relevé topographique réalisé au cimetière (transmis à Agence B) 

Petits travaux d’entretien à l’église, au multiple, Chez Vicare 

Elagage et entretien des 

routes et chemins fin 

septembre 

 

 

4. Convention EPF (Présentation P. Bardoulat) 

L’objectif est d’acquérir des parcelles constructibles situées route de Saint-Sornin. Dans un premier temps, l’EPF 

(Etablissement Public Foncier) a analysé les gisements fonciers de la commune puis a rencontré le maire et les 

adjoints. Un premier périmètre prioritaire (partie gauche) est retenu. Toutefois si le propriétaire ne souhaite pas 

vendre, un second périmètre de veille foncière est proposé (partie droite). Le projet communal porterait ensuite 

sur la construction d’un lotissement avec des logements sociaux et de l’habitat partagé notamment. La 

prochaine instance de l’EPF se tiendra en octobre.  

 

5. Repas des aînés (Présentation N. Bourdier) 

En raison du COVID, le repas de mars n’a pas eu lieu. Sous réserve de nouvelles contraintes sanitaires, la date 

retenue pour 2021 est le 27 novembre prochain. Nicolle Bourdier se charge de trouver un traiteur et une 

animation.  

 

6. Bulletin municipal (Présentation MH Boisseau) 

Le bulletin est en cours d’impression, la distribution par les conseillers municipaux est prévue semaine 36.  

 

7. Questions diverses 

• Le recensement annulé en 2021 devrait avoir lieu du 20/01 au 19/02/2022. 

• Afin d’informer les conseillers municipaux entre deux réunions, MH Boisseau propose d’envoyer par mail 

un « flash info » relatant les décisions prises ou les évènements ayant lieu sur la commune. 

• Delphine Pouthier évoque les nuisances causées par les chats qui prolifèrent à Puybrunet. Une 

campagne de stérilisation pourrait donc être envisagée.  

• Yannick Denis signale des odeurs nauséabondes de plus en plus fréquentes à proximité de la porcherie. 

Un courrier sera envoyé à la propriétaire pour en connaître l’origine.  

• Réunion de la commission concernée pour le choix des plantes au jardin de curé le jeudi 26/08 à 15h30 

• Le monument aux morts a besoin d’être nettoyé. Après le travail de l’agent communal, il conviendra de 

voir si les noms des défunts doivent être peints pour plus de lisibilité.  

 

La séance est levée à 21 heures.                

 

Prochain conseil municipal : mardi 28 septembre à 19 heures. 
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Tableau d’émargement du Conseil Municipal 

Mr AUTANT Éric 

 

Mr BARDOULAT 

Pierre 

Mme BOISSEAU 

Marie-Hélène 

Mr BORREGA Yann Mme BOURDIER 

Nicolle 

Mr DENIS Yannick  Mme GRELBIN 

Suzanne 

Mr HENRARD 

Patrick 

Mme LAVERGNE 

Marie-Claire 

 

Mr LESBARRERES  

Philippe 

Mr MANDAVY Pascal Mme POUTHIER 

Delphine 

Mme SANSREFUS 

Evelyne 

Mr PROUX 

Dominique 

Mr RAMSDALE 

Phillip 

 

 


